



**MUNICIPALITÉ DE
STANBRIDGE EAST**

**Dépôt du rôle d'évaluation foncière triennal 2019-2020-2021
Premier exercice financier**

AVIS PUBLIC est par les présentes données par la soussignée :

QUE l'année 2019 est le premier (1^{er}) exercice financier auquel s'applique le rôle triennal d'évaluation foncière de la Municipalité de Stanbridge East;

QUE ledit rôle d'évaluation a été déposé à mon bureau le 22 octobre 2018;

QUE toute personne peut prendre connaissance de ce rôle, en se présentant à l'Hôtel de Ville, 12, rue Maple, Stanbridge East, Québec, aux heures régulières de bureau;

QUE conformément aux disposition de l'article 74 de la loi sur la fiscalité municipale, avis est également donné que toute personne qui a un intérêt à contester l'exactitude, la présence ou l'absence d'un inscription à ce rôle, relativement à un bien dont-elle-même ou un autre propriétaire, peut déposer une demande de révision prévue par la section I du chapitre X de cette loi;

QUE cette demande de révision doit être déposée, au moyen du formulaire prescrit à cette fin, au bureau de la MRC de Brome-Missisquoi, 749, rue Principale, Cowansville, Qc J2K 1J8 ou y être envoyée par courrier recommandé et être accompagnée de la somme d'argent déterminée par règlement de la MRC de Brome-Missisquoi.

Donné à Stanbridge East, Québec ce 1^{er} jour de novembre 2018.

**Deposit of the Triennial Evaluation Roll 2019-2020-2021
First Fiscal Year 2019**

PUBLIC NOTICE is hereby given by the undersigned:

THAT 2019 is the first fiscal year of the triennial evaluation roll of the Municipality of Stanbridge East;

THAT the role was deposited at my office on the 22nd of October 2018;

THAT any person wanting to examine this roll may do so by presenting himself at the Town Hall, 12 rue Maple, Stanbridge East, Quebec, during regular office hours;

THAT in accordance with the provision of article 74 of the Act Respecting Municipal Taxation, notice is also given that anyone who has an interest to challenge the accuracy, the presence or absence of a registration to this role, either by a property owner or another person whom is a property owner, can file an application for review according with section I of chapter X of this law;

THAT this request for revision must be deposited, on the prescribed form, at the office of the MRC de Brome-Missisquoi, 749, rue Principale, Cowansville, Qc J2K 1J8 or sent by registered mail, and accompanied by the fee determined by by-law of the MRC de Brome-Missisquoi.

Given at Stanbridge East, Qc. this 1st day of November 2018.

Nicole Blinn
Director General